
Asche
Beitrag von „Lady Enigma“ vom 4. Dezember 2010, 20:11

Haben Sie Probleme, die Asche ihrer Kohlekraftwerke loszuwerden?
Vielleicht können wir helfen.
Das Flugfeld des Seereiches hat perspektivisch Bedarf an ca100000 tonnen jährlich.
Natürlich muss diese Asche bestimmte Kriterien erfüllen.
Schicken Sie uns Proben, bei Eignung würden wir das Zeug sogar selber abholen.
Eventuell würden wir sogar eine Kleinigkeit zahlen, obwohl es sich um Abfall handelt.
Bei Interesse wende man sich jederzeit an mich.
Danke

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/1999-asche/&postID=50020#post50020
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